

# Primeros auxilios para salvar vidas destinados a familias promovidos por las AMPAS y Cruz Roja

19/03/2023



Las AMPAS impulsaron este proyecto.

La Agrupación Local de AMPAS, junto con el Ayuntamiento de Elda y Cruz Roja, organizaron un taller de primeros auxilios de carácter gratuito dirigido a las familias los días 8 y 13 de marzo en la Sede de Cruz Roja Elda. Las 60 plazas del taller se cubrieron en menos de 24 horas. Se trata de un curso muy demandado por los padres y que celebra este año su segunda edición.

Debido a su éxito, el presidente de la Agrupación Local de AMPAS, Carlos Vicente, afirma que plantearán un taller de primeros auxilios cada año y que, además, quieren llevarlo a los colegios para los que los alumnos aprendan a actuar ante una emergencia: "Debería ser obligatorio por ley que todos los ciudadanos hiciéramos este curso ya que puede salvar vidas en situaciones

límite".

El enfermero y formador de Cruz Roja, Rubén Galiano, se encargó de impartir el taller en dos sesiones de dos horas de duración cada una. Un total de 60 padres y madres y las monitoras del comedor del colegio público Pintor Sorolla asistieron al curso.

Carlos Vicente, que aborda su cuarto año como presidente, anuncia que las AMPAS han preparado un proyecto contra el acoso que contará próximamente con la presencia del jugador de balonmano Iñaki Zubizarreta en el Teatro Castelar para 6º de Primaria y 1º de ESO. También han realizado anuncios sobre este tema para concienciar a los alumnos, a sus padres y otro para la

población en general.



Los asistentes aprendieron técnicas para realizar ante un accidente.